

ぶどうぐみだより

令和5年4月28日
社会福祉法人まほろば 湊こども園

新入園児1名迎えた新年度が始まって、一ヶ月が経ちました。ほんの少し、緊張する様子がありましたが、今はすっかり慣れてぶどうぐみの生活を楽しんでいます。

こども園、最後の一年です。子どもたちが友だちと一緒に、様々なことに挑戦し、探究し、試行錯誤してそれらが、豊かな経験となり、力となることが目標です。そして何よりも子どもたちが好きなことを、やりたいことを思いきり楽しめるようにしていきたいと思います！

自己紹介



自分の名前と好きな食べ物をみんなの前で話しました。恥ずかしそうにしながらも、きちんと自己紹介をした子どもたちです。友だちの話を聞いて拍手をしていました。

当番



チーム名を決めたあと、当番について話しました。『自分たちはどんな当番ができるか』をチームで考え、各チーム代表が発表しました。これから当番の責任を少しずつ意識して取り組んでいきます。

こいのぼり製作



いろいろなこいのぼりの見本から作りたいものをチームで決めて取り組みました。必要な素材や道具を考えたり、どのように作るのか、友だちと話したりして進めようとしていました。

自分の思いや考え、気づきを友だちと伝え合って共有することや、お互いに創意工夫したり、協力したりすることは大切なことです。自分の思いと友だちの思いに折り合いをつけながら一緒に遊んだり、取り組んだりできるように、そのような機会をたくさん設けたいと思います。また、保育者は答えではなく、子どもが自分で気づけるような言葉をかけて、援助していきたいと思っています。

La'Q



トカゲ

鼻めがね

小さなパーツのLa'Qを組み合わせていろいろなものを作って楽しんでいます。複雑なものも説明書を見ながら、パーツを選び、完成させる子どもたちに毎回感心させられます！本当にすごい！！

ダンゴムシ探し



ダンゴムシこの辺においで

虫探しの季節です！

ダンゴムシを見つけるためにプランターの下、草の中、園庭のすみっこをくまなく探しています。

ダンゴムシのために、はっぱや花も一緒に虫かごの中に入れてあげています。子どもたちなりに優しく関わっています。